

MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN

Andre Wächter – Fritz Schmude



ALFA im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Anfrage

München, den 30.12.2015

Verkauften die SWM selbst oder über Dritte 2015 Strom ins Ausland?

Die Stadtwerke München GmbH (SWM) sind eines der größten deutschen kommunalen Versorgungs- und Dienstleistungsunternehmen. Bis 2025 wollen die SWM so viel Ökostrom in eigenen Anlagen produzieren, wie ganz München verbraucht. Darüber hinaus betreiben die Stadtwerke München z.B. das Heizkraftwerk Nord, welches über 400 MW elektrische Leistung erzeugt. Laut aktuellen Presseberichten hat Deutschland in 2015 mehr als 50 Mrd. Kilowattstunden Strom ins Ausland exportiert. Dieser Stromexport kostet dem deutschen Steuerzahler viel Geld und „verhagelt“ Deutschland die CO2-Bilanz.

Wir fragen daher:

Verkauften die SWM selbst oder über Dritte (z.B. ihrer eigenen Handelstochter) 2015 Strom ins Ausland? Falls ja, um welche Mengen handelte es sich absolut und in Prozent der selbst erzeugten Strommenge?

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter